

Polsek Jatibarang Gencarkan Patroli Malam Minggu, Tingkatkan Keamanan di Wilayah Hukumnya

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Jul 23, 2023 - 14:13



Polsek Jatibarang Gencarkan Patroli Malam Minggu, Tingkatkan Keamanan di Wilayah Hukumnya

Indramayu,- Polsek Jatibarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengambil langkah tegas dalam meningkatkan keamanan dan kedamaian wilayahnya

dengan gencar melaksanakan patroli malam minggu.

Kegiatan patroli ini dilakukan untuk mencegah potensi tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas yang sering terjadi pada malam hari.

Petugas dari Polsek Jatibarang berangkat dalam patroli malam minggu dengan semangat tinggi dan komitmen untuk melindungi dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Dengan menggunakan kendaraan dinas, mereka menyisir berbagai area yang rawan, termasuk kawasan permukiman, pusat perbelanjaan, dan jalur-jalur transportasi.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan menegaskan pentingnya patroli malam minggu dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

"Kami berupaya maksimal untuk hadir di lapangan dan melakukan patroli pada malam hari sebagai bentuk pelayanan terhadap masyarakat. Dengan adanya patroli ini, diharapkan potensi kejahatan dan gangguan kamtibmas dapat ditekan," kata Kapolsek, Minggu (23/07/2023).

Lanjut Kapolsek menyampaikan bahwa patroli malam minggu juga menjadi kesempatan bagi petugas untuk berinteraksi dengan warga setempat.

Dengan pendekatan yang humanis, mereka berusaha membangun kedekatan dan kepercayaan dengan masyarakat, sehingga masyarakat lebih berani melaporkan jika menemui hal-hal yang mencurigakan.

Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli malam minggu secara rutin dan konsisten guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

"Dengan sinergi antara petugas kepolisian dan partisipasi aktif warga, diharapkan keamanan dan ketertiban wilayah semakin ditingkatkan, dan malam minggu menjadi momen yang menyenangkan bagi seluruh masyarakat di Kecamatan Jatibarang," ujar AKP Rynaldi Nurwan.